

Apagón analógico

Otorgó el BM 75 mdd para construir planta solar en gran escala

JULIO REYNA QUIROZ

Periódico La Jornada
Jueves 30 de mayo de 2013, p. 27

El Banco Mundial, a través de la Corporación Financiera Internacional (CFI), otorgó financiamiento por 75 millones de dólares para la construcción de la primera planta solar en gran escala en México y la primera que será desarrollada por el sector privado, informó este miércoles Nacional Financiera. La CFI otorgó 25 millones de dólares y lideró la estructuración de 50 millones adicionales en un crédito de Nafin, con la finalidad de financiar la construcción de Aura Solar I, de 30 megavatios, detalló la banca de desarrollo. La planta podría alcanzar una capacidad instalada para generación de energía solar hasta de 2 mil megavatios hacia 2020, y será desarrollada por la empresa mexicana Gauss Energía, propiedad del grupo de inversión Corporación Aura Solar. Nafin afirmó que la planta está localizada en Baja California Sur.

Anticonstitucional

javier

Así roban los recursos del país. Estas obras deben ser instaladas por la CFE.
PRIVATIZACION es la palabra que debería usarse aunque en realidad es un ROBO.
Ciudadanos hasta cuando se dejaran ROBAR?.



0